

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos01032016|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recibió ayer lunes 29 de febrero la feliz noticia de que la obra de construcción de la escuela de educación secundaria N° 4 ya estaba finalizada. Fue así que se hizo presente en dicho establecimiento para dialogar con el inspector de obra Claudio Budd y con el arquitecto Mariano Bernaola, quien estuvo a cargo de esta importante obra.

El Intendente Gasparini recorrió las instalaciones de la escuela y se mostró satisfecho de que un nuevo sueño se haya cumplido en Roque Pérez. Ahora resta que lleguen los mobiliarios y todos los elementos que se hacen necesarios para el inicio de las clases en dicho sitio. Cabe destacar que esta escuela posee alarma, iluminación, matafuegos, salidas de emergencia, estufas, ventiladores, y baños y cocina equipados.

Tras gestiones del Intendente y a través de la Unidad Ejecutora Provincial de la Dirección General de Cultura y Educación de la provincia de Buenos Aires, llegó a Roque Pérez una gran parte del mobiliario que será utilizado en las 2 nuevas instituciones educativas. Dos camiones pertenecientes a la Municipalidad de Roque Pérez fueron a retirar los elementos, que consisten en 180 pupitres, 70 sillas, 6 sillas tapizadas y 1 mesa.

Se hicieron presentes también el presidente del Consejo Escolar Fernando Duré y el consejero Guillermo Buezas.